

Nach Aufruf der Vorlage bemängelt Herr Kluckhuhn die fehlende Beteiligung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses. Herr Kuck erwidert daraufhin, dass keine weiteren Ausschüsse beteiligt werden müssen, da es sich bei dem Vorlageninhalt um eine Bauunterhaltungsmaßnahme handelt.

Herr Fricke schlägt vor, die Entscheidung dem Hauptausschuss weiterzuleiten, ob eine Beteiligung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses notwendig ist. Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden.

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen.